

Polsek Selaparang Berikan Pengamanan Kegiatan Festival Ogoh - Ogoh Mini

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Apr 30, 2023 - 18:34



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan kegiatan festival Ogoh-Ogoh Mini yang dilaksanakan oleh Dewan Pimpinan Kota Peradiah Indonesia Kota Mataram, Polsek Selaparang Polresta Mataram Polda NTB memberikan pengamanan bertempat di Lingkungan Karang medain Kelurahan Mataram barat Kecamatan Selaparang Kota Mataram. Minggu, (30/04/2023

Pengamanan yang dipimpin oleh Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH sekaligus menghadiri undangan bersama Lurah Mataram Barat Sunarti S.Adm

disambut oleh Ketua Pradah Provinsi I Gede Purnama Mahendra Arta, Ketua Pradah kota Mataram I Made Ari Mahendra, Bhabinkamtibmas Kelurahan Mataram barat Aipda L.M Irawan, Babinsa Koptu I Nyoman Agus Setiawan dan peserta sekitar 1.000 orang.

Dalam kesempatan tersebut diawali dengan pelepasan peserta Festival Ogoh Ogoh mini oleh ketua pradah provinsi I Gede Purnama Mahendra Arta didampingi Kapolsek Selaparang, Lurah Mataram Barat Sunarti S.Adm.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa sebagai bentuk pelayanan Kepolisian Polsek Selaparang memberikan pengamanan sekaligus hadir dalam kegiatan tersebut.

Begitupun pengawalan dan pengaturan lalu lintas di jalan saat pelaksanaan konvoi Ogoh-Ogoh mini tersebut, dengan star dari Jalan Angsoka II, Jl. Pancaka, Jl. Pramuka, serta Kr Medain, kata Kapolsek

Adapun dengan peserta sebanyak 45 Ogoh- Ogoh mini yang terdaftar mengikuti kegiatan sedangkan ada 10 tidak terdaftar sehingga tidak mengikuti, tambahannya

Festival Ogoh-Ogoh Mini ini diselenggarakan oleh Peradah Indonesia Kota Mataram yang dilombakan dari hasil jumlah nilai dari masing masing peserta.

Pemenang untuk juara 1 nomor urut 43 dari Lingkungan Negara sakah Kel. Cakra timur. Kec. Cakranegara, Juara 2 nomor urut 22 dari Lingkungan Karang medain barat Kel. Mataram barat kec. Selaparang dan juara 3 nomor urut 15 dari Lingkungan Karang medain Kel. Mataram barat kec. Selaparang, terang Kapolsek

Selama kegiatan berlangsung baik parade dari start sampai finish dan pengumuman festival perlombaan berjalan aman, lancar dan kondusif. (Adb)